

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA JUSTICIA E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

RELACIONES INSTITUCIONALES Y
PORTAVOZ DEL GOBIERNO

ADMINISTRACION LOCAL

EDUCACION

SALUD

DESARROLLO RURAL Y MEDIO
AMBIENTEASUNTOS SOCIALES FAMILIA
JUVENTUD Y DEPORTE

CULTURA Y TURISMO

OBRAS PUBLICAS TRANSPORTES Y
COMUNICACIONESVIVIENDA Y ORDENACION DEL
TERRITORIO

INNOVACION EMPRESA Y EMPLEO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

80 patrullas de la Policía Foral integran el dispositivo de tráfico de la operación salida de julio

Durante los días en los que se prevé mayor tránsito de vehículos, los agentes vigilarán y controlarán la velocidad en las vías de mayor capacidad

Miércoles, 29 de junio de 2011

La Policía Foral reforzará su dispositivo habitual de vigilancia y control del tráfico con motivo de la primera operación salida del verano de 2011, que se desarrollará entre las 15 horas de este jueves, 30 de junio, y las 15 horas del sábado, día 2 de julio. En concreto, el dispositivo del Área de Tráfico y Seguridad Vial de la Policía Foral, integrado fundamentalmente por agentes de las comisarías de Pamplona y Tudela, estará formado por 80 patrullas.



80 patrullas integran el dispositivo de la Policía Foral para la primera operación salida de este verano.

Como respuesta al habitual incremento del desplazamiento de vehículos en las jornadas de inicio de las vacaciones estivales, la Policía Foral reforzará su presencia en las vías de la red principal (autopistas, autovías y principales carreteras) y en las rutas de salida a los lugares de ocio habituales. En los puntos con mayor flujo de vehículos los agentes realizarán controles intensivos de velocidad y alcoholemia.

Además, durante esta operación salida, y a lo largo del verano, la Policía Foral incrementará los controles de detección de drogas en los conductores, prestando especial atención a las cercanías de localidades en donde se celebren sus fiestas patronales.

El dispositivo concreto de esta operación salida, compuesto por 80 patrullas, se distribuye de la siguiente manera: el jueves 30 de junio intervendrán 20 patrullas; 35 el día 1 de julio y las otras 25, el sábado 2 de julio.

El año pasado, la Policía Foral llevó a cabo en esta misma operación salida 182 controles de velocidad y alcohol, donde se controlaron 20.170 vehículos. En total, se denunciaron 387 conductores por distintas infracciones.

La Policía Foral [recomienda a los conductores](#) que extremen la precaución al volante y programen el viaje con los descansos necesarios, respetando los límites de velocidad y normas de seguridad, y asegurándose de que el vehículo está en óptimas condiciones para la realización del viaje.